

El Ayuntamiento de Lucena solicitará una ayuda económica al Instituto para la Diversificación y Ahorro de Energía (IDAE) por valor de 1,2 millones de euros para la renovación del 25% del alumbrado exterior del municipio, según ha aprobado esta mañana el Pleno municipal en sesión extraordinaria celebrada esta mañana. En total, la intención del Consistorio es sustituir 2.142 luminarias de vapor de sodio -de las 9.000 existentes en la ciudad- por nuevas luminarias de led “que nos permitirá un ahorro económico en la factura de consumo estimado en 192.000 euros anuales”, en palabras del teniente de alcalde de Servicios Operativos, José Cantizani. La ayuda solicitada a IDAE, dependiente del Ministerio de Industria, se materializará, de ser aprobada, en un préstamo sin intereses que el Ayuntamiento lucentino amortizará en 10 años con una primera anualidad de carencia. Para Cantizani se trata de “una operación económica muy ventajosa porque invirtiendo el ahorro en la factura conseguido sólo en seis años ya podríamos hacer frente a este préstamo por el que pagaremos cero euros en intereses”.

Al margen del ahorro económico, Cantizani también ha hecho referencia a las ventajas medioambientales de la operación. Cuando estén instaladas las 2.142 luminarias tipo led, “reduciremos en 771.554 kilogramos de CO2 la emisiones a la atmósfera cada año, por lo que también estamos echando una mano al planeta con la adquisición de este nuevo alumbrado”. El plazo para la presentación de proyectos arranca el 25 de mayo y se regirá bajo proceso de concurrencia simple por orden de petición.